

1969 :

Kaninchen Deckstationen : Daubach Nic, Schreitmüller Emile, Fraiture Marcel, Grisius Léon und Schneider Raymond.

Vorstand der Regionalgruppe Nord :

- * Präsident - Grisius Léon
- * Sekretär - Schwartz Jean
- * Kassierer - Denel J-P

Die Regionalgruppe veranstaltete ihre Ausstellung in Ettelbrück vom 21.-23. November 1969. Wiltz beteiligte sich mit 89 Tieren an dieser Ausstellung. Schwartz Jean amtierte als Preisrichter.

Zwei Leute des Vereins traten besonders hervor, Grisius Léon stellte sich als Preisrichterkandidat in der Sparte Geflügel und Schwartz Jean bestand das A-Preisrichterexamen Kaninchen.

Der geplante 'Bal' fand am 07.03.69 im Café Dahlem statt mit einem Gewinn von 7238,50 Lfrs. Am 30.03.69 fand die Osterbescherung statt. 45 Duzend Eier wurden verteilt, welche von Herr Jean Fraiture geliefert wurden.

Die Zeitung ' L'Union Avicole (Belgique)' wurde für den Verein bestellt.

Das Vereinsvermögen belief sich am 01.01.69 auf 39990.-Lfrs.

Aus der Generalversammlung vom 02.03.69 ging u.a. hervor daß, der Vorstand 8 Mal zusammenkam und 7 Mitgliederversammlung stattfanden, wobei Schwartz Jean 6 Mal einen Vortrag über Kaninchen hielt und Grisius Léon über Geflügel sprach.

In der Versammlung vom 30.03.69 wurde der scheidende Sekretär Herr Schaack Antoine für 41 Jahre Dienst an der Kleintierzucht geehrt, zu diesem Anlaß wurde ihm ein Geschenk überreicht.

Am 13.07.69 wurde ein Ausflug nach Lebach/Saar organisiert, wobei sich etwa 50 Personen beteiligten. Nach der Abrechnung mußte der Verein ein Mali von 4721.-Lfrs feststellen.

In diesem Jahr wurde Jean Schwartz mit dem USAL Verdienstehrenabzeichen ausgezeichnet !

Der Verbandsvorstand :

Herschbach Bernard, Präsident
Morheng Victor, Vize-Präsident
Reichling Eduard, Schriftführer
Reuter Michel, Kassierer
Grisius Leon, Gruppe Nord
Pauly Fred, Gruppe Ost
Schutz Ed., Gruppe Süd
Brimaire Michel, Gruppe Zentrum